



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

MÉXICO, EL PAÍS MÁS CARO DEL MUNDO PARA MANTENER UN AUTOMÓVIL

•El segundo y tercer lugar de los países más caros para tener un auto fueron Estonia y Letonia, respectivamente.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PRESENTAN ANÁLISIS DE AUTONOMÍA DE VEHÍCULOS ELÉCTRICOS DE MÁS DE 3 MILLONES DE VIAJES

•El tamaño y la forma del vehículo también influyen en las condiciones óptimas para maximizar la autonomía del VE

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

GM SE ASEGURA A LARGO PLAZO EL SUMINISTRO DE CHIPS PRODUCIDOS EN EE.UU.

•General Motors (GM) se ha asegurado el suministro a largo plazo de microprocesadores al llegar a un acuerdo con el fabricante de semiconductores GlobalFoundries (GF)

MÉXICO, EL PAÍS MÁS CARO DEL MUNDO PARA MANTENER UN AUTOMÓVIL

México es el país más caro del planeta para tener un auto, así lo reveló el estudio Global Cost of a Car realizado por la plataforma estadounidense de vehículos FINN. Entre las variables que se tomaron en cuenta están el salario y el costo del combustible. A pesar de que México es uno de los principales países a nivel mundial en producción de vehículos, y que cuenta con una mano de obra de las mejor calificadas en el sector automotriz, poseer un coche en este país es más caro que en cualquier otro, esto cuando se toman en cuenta los ingresos de las personas y los costos que genera tener un auto. Para llegar a los resultados, la investigación analizó los precios del combustible como una proporción del salario mensual promedio y qué países están gastando el porcentaje más alto de su salario en estos autos. Los resultados arrojaron los países en los que es más caro tener un auto y en los que es más barato poseer uno. Como te dijimos al principio, México lidera el de los más caros con una puntuación del costo del coche de 9.70 sobre 10. "El país ocupa el primer lugar gracias a sus altos costos de combustible, ocupando el primer lugar en el factor y tiene el tercer costo más alto de su auto más popular, el Nissan Versa, en comparación con el ingreso promedio también". El segundo y tercer lugar de los países más caros para tener un auto fueron Estonia y Letonia, respectivamente. Mientras que el primero tuvo una puntuación de 8.79, el segundo obtuvo 8.64.



PRESENTAN ANÁLISIS DE AUTONOMÍA DE VEHÍCULOS ELÉCTRICOS DE MÁS DE 3 MILLONES DE VIAJES

Geotab anunció hoy que su nuevo análisis de autonomía de vehículos eléctricos (VE), el cual examina el impacto de la velocidad y la temperatura, ya está disponible en el Fleet Electrification Knowledge Center. El análisis interactivo utiliza datos agregados y anónimos de 3 millones de viajes en vehículos eléctricos, así como 550.000 horas de tiempo de conducción para comprender mejor el impacto relativo que la temperatura y la velocidad tienen en la autonomía del vehículo. El análisis compara la autonomía de dos tipos de carrocería de vehículo mediante un modelo sedán eléctrico y una furgoneta de carga ligera, ambos ajustados para representar una batería de 65 kWh. El análisis observó que la velocidad a la que circulan los vehículos influye en el impacto relativo de la temperatura. A velocidades bajas, la temperatura puede afectar significativamente a la autonomía, y a velocidades más altas, la temperatura se vuelve mucho menos relevante.

GM SE ASEGURA A LARGO PLAZO EL SUMINISTRO DE CHIPS PRODUCIDOS EN EE.UU.

GM comunicó este jueves el acuerdo con GF, uno de los principales productores de chips del mundo, y dijo que le garantizará el suministro constante en Estados Unidos de "tecnología vital". GM y GF no desvelaron los detalles económicos o la cantidad de chips que serán producidos anualmente. El acuerdo entre GM y GF se produce cuando los principales fabricantes de automóviles del mundo todavía no se han recuperado totalmente de la escasez de chips causada por la pandemia y que ha provocado decenas de miles de millones de dólares en pérdidas al sector automotriz.



INSPECCIONA TU SISTEMA DE FRENOS.

Los frenos son fundamentales para tu seguridad, así que en el momento que notes una falla debes llevarlo al taller. Recuerda revisarlos con frecuencia, sin importar si son de disco o tambor. También debes tomar en cuenta el nivel del depósito del líquido de frenos y cambiarlo al menos cada 60,000 km o 2 años, lo que suceda primero. Recuerda que es por tu seguridad.





INFORMACIÓN GENERAL

EU PONE 'STAND BY' A NUEVO TRATAMIENTO CONTRA EL COVID-19

•El interferón se encontraba entre los tratamientos incluidos en un gran ensayo internacional que se ha utilizado para evaluar varias terapias contra el COVID.

CHINA ANUNCIA EL FINAL DE LA OLA DE COVID-19 TRAS 1.100 MILLONES DE CONTAGIOS

•Las autoridades informan de una tendencia a la baja en infecciones y decesos. El Gobierno calcula que entre el 8 de diciembre y el 2 de febrero murieron 82.238 personas.

SIN CUMPLIR TRANSPARENCIA 70.9% DE PROGRAMAS Y ACCIONES PARA DAR ATENCIÓN POST-COVID EN CDMX

•Los expertos creen que lo que estamos fortaleciendo sirve para prepararnos ante la siguiente pandemia del futuro

EU PONE 'STAND BY' A NUEVO TRATAMIENTO CONTRA EL COVID-19

Los resultados positivos de una terapia experimental de COVID-19 están reavivando las preguntas sobre por qué no ha obtenido la autorización de los reguladores de Estados Unidos, incluso cuando cae la disponibilidad de otros tratamientos. Los adultos con alto riesgo de COVID grave que fueron tratados con la terapéutica de Eiger BioPharmaceutical, llamada peginterferón lambda, tenían un 51 por ciento menos de riesgo de hospitalización que aquellos que recibieron un placebo, según el estudio publicado el miércoles en el New England Journal of Medicamento. La mayoría de los pacientes del estudio, alrededor del 83 por ciento, estaban vacunados. El entusiasmo inicial se vio empañado por una investigación que mostraba que otra forma de interferón no beneficiaba a los pacientes hospitalizados con COVID cuando se administraba junto con el antiviral remdesivir de Gilead Sciences. Posteriormente, la FDA se negó a reunirse con Eiger para discutir la autorización del interferón, según un comunicado de la compañía, debido a preocupaciones sobre cómo se llevó a cabo el estudio NEJM.



CHINA ANUNCIA EL FINAL DE LA OLA DE COVID-19 TRAS 1.100 MILLONES DE CONTAGIOS

La esperada calma después de la tormenta ya es un hecho consumado en China, según las autoridades. El Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) asegura que la ola de infecciones de covid-19 ha remitido y que "no hay evidencias" de que se haya producido el temido incremento exponencial de casos durante las celebraciones por el Año Nuevo lunar del que alertaban los expertos. Las autoridades informan de una tendencia a la baja en infecciones y decesos. El Gobierno calcula que entre el 8 de diciembre y el 2 de febrero murieron 82.238 personas. Por su parte, el número de ingresos hospitalarios por Covid llegó a su techo de 1.6 millones el 5 de enero, cuando comenzó a descender hasta los 60 mil registrados el 6 de febrero, dato que representa un retroceso del 96.3%, puntualizó el CDC.

SIN CUMPLIR TRANSPARENCIA 70.9% DE PROGRAMAS Y ACCIONES PARA DAR ATENCIÓN POST-COVID EN CDMX

El 70.9% de los programas y acciones sociales generados o modificados para atender las consecuencias del Covid-19 en la Ciudad de México no cumplieron con las obligaciones de transparencia, pues no se identificó su publicación en la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT) o en el micrositio del sujeto obligado correspondiente. Lo anterior lo reveló un reporte especial sobre la apertura de programas y acciones sociales del gobierno local y las alcaldías durante la emergencia sanitaria, dado a conocer por la comisionada ciudadana de Instituto de Transparencia de la Ciudad de México, María del Carmen Nava.



RECOMENDACIÓN

¡Vamos bien! El usar el cubrebocas ya como una costumbre, está generando dividendos al disminuir drásticamente el nivel de contagios de esta y otras enfermedades.



FÚTBOL

TIPS / PRODUCTO



LEÓN SE ENFRENTÓ AL QUERÉTARO EN PARTIDO DE LA JORNADA 6 DEL CLAUSURA 2023

• Los Esmeraldas golearon a domicilio a los Gallos Blancos.

El club León sumó un nuevo triunfo en la Liga MX al imponerse por goleada de 3-0 a los Gallos Blancos de Querétaro, en el arranque de la jornada 6 del Clausura 2023. Los primeros 45 minutos fueron determinantes para que la 'Fiera' se pusiera en ventaja, con un gol de Víctor Dávila al 16' y otro más de Ángel Mena por la vía del penal al 34' para irse al descanso con el 2-0 a su favor. Ya en la segunda mitad, los dirigidos por Nicolás Larcamón liquidaron el encuentro con una anotación de Yairo Moreno al 78' que valió el 3-0 definitivo. La victoria le permite a León ubicarse en el décimo sitio con siete unidades, mientras que Querétaro marcha en el sitio 16 con solo 3 puntos.



TIP **ROSHFRANS**

TRES CONSEJOS PARA CUIDAR EL CASCO DE TU MOTOCICLETA

1. Contar con una funda para el casco de la moto es una buena forma de proteger este elemento tan importante. Hay que tener en cuenta que cuando no se utiliza, se debe guardar adecuadamente, evitando en la medida de lo posible llevarlo suelto en el brazo, colocarlo sobre el depósito de la gasolina o colgarlo en los retrovisores. Es imprescindible prevenir aquellas situaciones que suelen derivar en que se caiga al suelo.

2. En muchas ocasiones, se suele prestar más atención al estado en el que se encuentra el exterior que al interior. Es fundamental no descuidar la parte interna, ya que el sudor y el contacto con la piel hacen que se ensucie el tejido. Para limpiar el casco es fundamental utilizar productos específicos y, sobre todo, nunca utilizar un casco sin que antes se haya secado por completo.

3. Es recomendable limpiar el casco en profundidad al menos una vez al año, desmontándolo si fuera posible y utilizando siempre productos de limpieza adecuados que no estropeen su funcionalidad.



MOTONIC®

100% SINTÉTICO



El Aceite Motonic® 4T Sintético JASO MA2/API SN SAE 10W-50 está especialmente diseñado para la protección de motocicletas 4 tiempos de alto cilindraje, que requieren de un lubricante de elevada calidad, ofreciendo una gran protección al motor, clutch húmedo y transmisión. Recomendado especialmente para motocicletas 4 tiempos mayores a 800 cc de marcas como: BMW, Ducati, Aprilia y modelos: Naked Sport, Off Road, Cuatrimotos, ATV's y aquellas que en su manual indique una especificación JASO MA2 SAE 10W-50.

Beneficios:

- Mejora el desempeño del embrague gracias al control de fricción de sus componentes.
- Proporciona excelente protección a las partes internas del motor, permitiendo aprovechar toda la potencia disponible por más tiempo.
- Contribuye a minimizar el consumo de aceite por su baja volatilidad.
- Maximiza el rendimiento del motor, controlando los depósitos causados por las altas temperaturas alcanzadas.